
Eine Bürgerin fragt, wie der Sachstand bezüglich der Spielplatzplanung auf dem Spielplatz Heinrich-

Lübke-Straße ist. StD Müller erklärt, dass die Punkte betreffend der Spielplätze in der Sitzung am 

25.11.2020 behandelt werden. 

 


